

OAXACA MX

S&P Global Ratings sube la calificación crediticia del Estado de Oaxaca

Por [Redacción](#) 27 octubre, 2023

La calificadora indicó que el Gobierno estatal consolida los esfuerzos de ordenamiento financiero y se espera que se mantengan los resultados fiscales equilibrados, se reduzca la necesidad de financiamiento de corto plazo y se mantenga muy bajo nivel de endeudamiento

Oaxaca de Juárez, Oax. 27 de octubre de 2023.- La agencia Standard & Poor's (S&P) Global Ratings subió la calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional de 'mxA-' a 'mxA' del Gobierno del Estado de Oaxaca y señaló que la perspectiva económica es estable, lo que significa un manejo responsable y eficiente de las finanzas públicas de la administración del Gobernador Salomón Jara Cruz.

En un comunicado detalló que la administración financiera del Estado de Oaxaca continúa disminuyendo las cuentas por pagar y no ha contratado deuda de corto plazo, en línea con los esfuerzos de ordenamiento financiero.

Destacó la expectativa de "que el actual equipo de administración financiera continúe consolidando esfuerzos de ordenamiento financiero y mantenga resultados fiscales equilibrados. Esto permitirá mantener una posición de liquidez estable, al tiempo que reduce la necesidad de financiamiento de corto plazo comparado con administraciones pasadas y mantiene un muy bajo nivel de endeudamiento".

Además, confió en que los proyectos de desarrollo federales y estatales se complementen y contribuyan a detonar un mayor crecimiento económico.

S&P refirió que la perspectiva estable indica que se espera que el estado presente un mejor manejo de sus pasivos de corto plazo y logre mantener contenidas las necesidades de corto plazo.

La calificadora señaló que los proyectos de infraestructura atenderán principalmente las brechas en materia de servicios públicos, caminos y carreteras, agua y saneamiento, infraestructura educativa, patrimonio cultural, movilidad y seguridad vial.

"En nuestra opinión, estos proyectos podrían tener un impacto en las expectativas de crecimiento económico en la región. También proyectamos que el Estado reporte resultados generalmente equilibrados después del gasto de inversión, fondeando los proyectos con una mezcla de recursos federales, gasto federalizado y recursos locales, sin exceder las capacidades de financiamiento del gobierno", precisó.

La Secretaría de Finanzas del Gobierno del Estado a cargo de Farid Acevedo López señaló que el uso racional del gasto es resultado de las políticas de austeridad y buen uso de los recursos públicos, por lo que se mantendrán las estrategias financieras para mejorar la economía del estado en beneficio del pueblo oaxaqueño.

Desde el inicio de la administración, el Gobernador Salomón Jara Cruz se planteó el objetivo de no incrementar la deuda pública del estado, cumplir con los compromisos contraídos y destinar mayores recursos al desarrollo de Oaxaca.